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员工与老板谈判求加薪
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杭州历史建筑保护有规矩

!%&

宁波农家乐生意红火

南京
去年国税增收百亿

! ! ! !本报讯（记者 梅璎迪）苏州市
十五届人大常委会日前审议了《苏
州市生态补偿条例!草案"》。该草案
如能最终通过，将成为全国首部关
于生态补偿的地方性法规。

苏州市吴中区临湖镇陆舍村就
是一个太湖沿岸的小村子。由于地处
太湖生态保护区内，多年来陆舍村一
直没有发展工业，为保护太湖水质，
村里的经济发展作出了不小的牺牲。
#$%$ 年 & 月苏州在全国率先出台
《关于建立生态补偿机制的意见 !试

行"》，明确提出要让生态环境的守护
者通过生态补偿机制获取相应的经
济补偿：基本农田，补偿不低于 '$$

元(亩；对太湖、阳澄湖及各市、区确定
的其他重点湖泊的水面所在行政村，
每年按每个村 )$万元给予补偿……
“我们每年都能拿到 )$万元补

助，已经连续好几年了。”陆舍村村
支书邱建明说，为了用好这笔钱，村
里建了一个专门账户，全部用在了
河道清理、建立污水管网和保洁人
员的工资上。尽管没有大工业大发

展，但是村里的环境却舒适清爽起
来，加上依傍的太湖万顷碧波，有人
来村里承包起了农家乐，办起了旅
馆，村民们生活也富裕起来。
生态补偿，这一旨在平衡经济

发展与生态保护矛盾的政策，在苏
州已经实施了三年多，近 #)万亩生
态公益林、#*个水源地村、%$)个生
态湿地村列入生态补偿范围，+%个
镇 #$'个行政村得到生态补偿。为
永葆“鱼米之乡”本色，苏州生态补
偿标准于 #$%+年 +月底又一次调

高；与此同时，苏州开始起草全国第
一部生态补偿地方法规。

条例草案在一审时引起了委员
们的热烈讨论，不少委员建议生态补
偿的范围还应扩大，让更多为保护生
态作出牺牲的“守望者”能获得相应
的经济补偿。据悉，条例草案将于今
年 '月进行二审并上报江苏省人大，
获批后将正式实施。此次《条例》将多
年来的实践上升为地方性法规，对生
态补偿实行专门综合立法，为生态补
偿机制的规范运作提供了法律依据。

苏州审议全国首部地方性生态补偿条例

让生态“守望者”不吃亏
! ! ! !本报讯（记者
梅璎迪）过去的
#$%+年，雾霾笼罩
半个中国，日益严
峻的生态环境安全
已成为全社会最关
心的问题之一。近
日，浙江省高级人
民法院就通报了
#$%+ 年全省法院
审理环境污染有关
案件情况，+)人因
环境污染被判有
罪，入狱最高 +年
,个月。

#$%+年，浙江
省法院一审审结
污染环境罪案 ##

件，判处罪犯 +)

人；依法裁定 ##-&

件环境污染行政
处罚案件准予执
行。污染者面临
的，不仅有民事判
决赔偿、强制执行
行政罚金、裁定准
予执行停产停业
等，构成刑事犯罪
的，还被刑事判刑
并追缴违法所得。
从法院公布的环
保典型案例来看，
冶炼场污水排放
致人病畜死、加工磨盘排放含重
金属废水、印染污泥处理层层违
法转包等 -起案件，罚金在几千
元到几万元不等。对此，浙江省
高级人民法院刑事审判刑一庭
副庭长周步青认为，目前我国法
律对这类环境污染行为的处罚
力度还是偏低。

! ! ! !本报讯 虽然冬日寒风呼啸，然
而浙江浦江县水晶工业园工地却热
火朝天。今年年底，这个全国最现代
化的水晶产业集聚区将初步建成；
到 #$%)年上半年，该县所有水晶企
业将集体搬到那里。
浦江县水晶产业在国外也小有

名气。#$%%年，该县水晶企业超过
两万家，年产值 %)$亿。水晶产业在
给当地老百姓带来效益的同时，也
带来了大量污染，特别是近几年，浦
江很少能见到清澈的江河。浦江县
县长施振强说：“水晶行业造成的污
染已到了无以复加的地步，浦江的
大河小溪中都是‘牛奶色’的水！”

为了治理水晶行业的污染，浦
江县花了大力气，按照“数量减少、
主体升级、集聚入园、机器换人、规
范治污、产业提升”的要求，对无证
无照水晶加工户组织开展“金色阳
光行动”，对有证照水晶加工户组织
开展“拆违治污行动”。去年，该县共
关停取缔水晶加工户 %+%$)家，减
少水晶加工设备 ,.)-万台，拆除水
晶违法加工 ,)万平方米。

现在，浦江不少水晶厂都有自
己的治污设备，虽然有效降低了污
染物的排放，但在浦江县县长施振
强眼里，这远远没有达到理想的治
污状态。浦江的目标，是要将全县水
晶企业集中到一起，以解决分散的
企业形成的污染。
于是，一个水晶产业集聚园区

便建了起来。目前，集聚园区中部园
区主体工程已开工建设。

进入集聚区的水晶企业将确保
建设优势化、资源利用循环化、生产
加工清洁化。同时，该县还将提高入
园企业的标准，要求企业在装备水
平、工艺技术、环保设施上达到国内
先进水平。
“通过我们的努力，相信浦江的

环境，特别是水环境会得到极大改
善，找回久违的绿水青山。”浦江县
县长施振强说。 （王晨辉）

! ! ! !临近新年，应酬、加班、熬夜频
率变高，本就透支一年的身体让不
少人直呼：吃不消！加之冬天气候干
燥，容易口干口渴、失眠上火，很多
人开始购买补品进行调理。

冬“藏”补虚
不妨吃些铁皮石斛
中医认为，冬季万物敛藏，养生

者须护藏阴精，以润养五脏。
何为“阴精”，它是体内津液精

血的统称，为人体生命活动的物质
基础，具有滋润形体脏腑、脑髓骨
骼，抵制阳亢火动的作用，能维持正
常的生长发育与生殖功能活动。
入冬后，气候干燥，空气质量

差，室内又使用空调等取暖设施，体
内津液耗费大，人体易发生易感风
寒、夜尿频多、咽干咳嗽、头晕耳鸣、

内分泌功能紊乱、免疫功能低下等
症状，除了注意饮食、增强身体锻炼
外，需适当地滋阴补气。
另外，随着工作压力大增，很多

人感觉健康状况日益下降，从中医
角度看，熬夜、睡眠质量差、精神长
期紧张都会“暗耗阴液”，从而引起
心血管、肠胃消化系统的不适。

冬季是赔补身体的绝佳时机，
“滋阴清补”的药食中，有代表性的
就是铁皮石斛，且大多数人都适用。

铁皮石斛怎样吃才有效
铁皮石斛已有几千年临床应用

的历史，我国最早的医学宝典《黄帝
内经》中就有记载。使用铁皮石斛滋

补的方式有很多：若想去火，可直接
服食其花朵，也可以将其枝叶煎煮
或是榨汁喝；若想滋阴，可煎煮铁皮
枫斗 +/'小时当水喝。

若经过得当的配方处理和炮
制，还能挖掘这味仙草的更大价值。
对此，寿仙谷药业董事长李明

焱建议，吃的时候要注重方法。比如
痰湿体质的人，如果单吃铁皮石斛
效果就不是特别明显。再比如咳嗽
痰多，吃铁皮石斛祛痰的效果就不
明显，干咳的话则非常适合。针对这
类人群，需要特殊的配伍。浙江大学
食用菌研究所研究员赵培洁说，铁
皮枫斗如果配上灵芝等药材为原料
组方，就能协同作用，滋阴而不抑

阳，并强化养生作用。
另据《本草备要》记载“铁皮石

斛耐久煎，熬膏为宜”，将铁皮石斛
科学配伍后制成膏方剂，效果更好。
近期热销的一款寿仙谷铁皮枫斗灵
芝浸膏，就吸引了众多回头客。

[延伸阅读]
! ! ! !寿仙谷药业拥有 '-$$亩通过
有机及 012双认证的铁皮石斛、原
木赤灵芝标准化出口基地，规模及
品质国内领先：在种植过程中不使
用任何的农药、化肥、激素等，成品
也不添加防腐剂及其他人工添加
剂、糖等辅料。寿仙谷药业还参与了
铁皮枫斗质量标准的制定，#$%#年

获国家铁皮石斛地理标志保护。
据了解，目前上海众多知名药

号及商场（如中环百联第一食品商
店、南京东路第一医药商店、蔡同德
堂、静安寺雷允上药城、老庙童涵春
堂、延安西路同仁堂、淮海路劲松药
房、杨浦华氏大药房、浦东养和堂、松
江余天成堂、宝山一德大药房及徐家汇
东方商厦、虹桥友谊商城、八佰伴、五角
场又一城、南方友谊商城等）均引进
了寿仙谷有机铁皮石斛系列产品，
目前正开展“新春有礼”优惠活动，有
兴趣的消费者不妨去看看。（叶子）
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年末不妨吃点铁皮石斛

按“数量减少、规范治污、集聚入园、产业提升”要求

浦江水晶企业将集体“搬家”

! ! ! !本报讯（记者 张智颖）南京
市去年国税收入再创新高达
*)*.-亿元，比 #$%#年增收 %$$

亿元，增长 %%.,3。
该市排在前列的十大行业七

成实现增长，其中石油加工、烟草
制品、汽车制造、房地产税收贡献
度较大。

江苏
节日补助困难群众

! ! ! !本报讯（记者 梅璎迪）为让
#'$万江苏困难群众过好元旦、春
节，今年江苏省政府专门安排了
#.'亿元专项资金，将于本月 #)日
前发放到位。据了解，此次节日补
助主要向江苏省城乡低保对象、农
村五保对象等 )类人群发放。

浙江
启动医院综合改革

! ! ! !本报讯（记者 梅璎迪）从本
月起，浙江公立医院将一改以往
“以药养医”的局面，全面启动市
级公立医院综合改革，药品实行
零差率政策，原价进原价出，不赚
病人一分钱。
据了解，本次改革涉及浙江

省 %$个地市的 )&家市级医院，
改革后取消了公立医院原来对药
品 %)3的加成率。

专卖店地址!长寿路 ##$号

咨询电话!"%& ' ()*()"$*

中国驰名商标

! ! ! ! 马 年
将至，“马
上有福、马
上有钱、马
上有对象”
等“马上
体”迅速蹿
红。
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